

Violencia en España altera campaña política

Madrid, junio 6 (AP). (Por Fenton Wheeler). El primer ministro Adolfo Suárez rechazó hoy nuevos retos de la izquierda y derecha para sostener debates electorales por televisión, mientras la violencia amenazaba con empañar la campaña en su último semana.

Después de informar la policía de quince atentados dinamiteros, la mayoría en la región norteña vasca durante el fin de semana, el gobierno de Suárez actuó para aliviar la tensión con la liberación de dos prisione-

ros políticos vascos a quienes envió al exilio en Noruega.

Sin embargo, persistía la amenaza de nuevos brotes de violencia en los días previos a las elecciones del próximo 15 de junio. La jefatura de la Policía Nacional ordenó a su personal la intensificación de la vigilancia en toda España.

Un vocero del primer ministro dijo que éste volvió a rechazar sendos desafíos para participar en debates por televisión con el dirigente socialista Felipe González y al jefe

— Pasa a la página 44 —

Mercado de Valores registra pérdidas

Nueva York, junio 6. (UPI). A pesar de las buenas noticias en el frente económico que indican que la inflación está cediendo, el mercado de valores registró fuertes pérdidas hoy, la novena sesión con pérdidas en los últimos 12 días hábiles, en un día de poca actividad.

El promedio industrial de Dow Jones perdió 9,6 puntos, cancelando las ganancias del viernes, para cerrar en 903,07.

Otros indicadores del mercado también sufrieron fuertes retrocesos.

— Pasa a la página 58 —

Estructura de junta argentina se mantendrá por 6 meses más

Buenos Aires, junio 6 (UPI). La estructura de la junta gobernante en la Argentina será mantenida por otros seis meses hasta fines de este año y luego se agregaría al triunvirato militar un cuarto miembro, según dicen informes de prensa. El matutino La Nación, afirma, citando a fuentes castrenses, que "antes de fin de año las secretarías generales de los comandos (de las fuerzas armadas) y la junta militar analizarán el estatuto para el proceso de reorganización nacional", a fin de decidir si el mismo será modificado.

A su vez, el periódico El Cronista Comercial, partidario de la política económica del gobierno militar, dedica hoy al tema una extensa nota anticipando que "la problemática institucional argentina" no se modificará hasta diciembre próximo, y que entonces "podrían producirse novedades en torno del recurrente tema del cuarto hombre".

El estatuto para el proceso de reorganización nacional fue sancionado al asumir el gobierno de las fuerzas armadas, en marzo del año pasado, tras el derrocamiento del régimen peronista iniciado en 1973.

— Pasa a la página 19 —

Propónese analizar en reunión OEA el terrorismo político

Santo Domingo, junio 6 (UPI). Una iniciativa dominicana para que el tema del terrorismo sea objeto de un profundo y minucioso debate en la próxima asamblea de la Organización de Estados Americanos (OEA) ha estado ganando adeptos en las cancillerías americanas, según fuentes de esta capital. A una semana de la cita en St. George, Grenada, no estaba claro aun sin embargo, si ese apoyo es suficiente para convertir la propuesta en una estrategia de acción común que combata eficazmente lo que se considera uno de los peores flagelos políticos de la historia reciente.

Funcionarios dominicanos dijeron que el gobierno se propone presentar una propuesta específica en la asamblea que se inaugurará el martes 14 de este mes, pero sin entrar en detalles de la misma.

Se espera que los argumentos dominicanos sean expuestos por

el ministro de Relaciones Exteriores Ramón Emilio Jiménez, planteó la necesidad de que se haga frente en forma conjunta al problema del terrorismo, en un mensaje del año pasado en la asamblea general de las Naciones Unidas.

La cuestión del terrorismo político será aniquilada en momentos en que las acciones de grupos extremistas, tanto de izquierda como de derecha, roen la estabilidad de la mayoría de las naciones del hemisferio.



SALUDA. Ankara, Turquía, junio 6 (AP). Bulent Ecevit, jefe del Partido Republicano del Pueblo, que aventaja en los resultados electorales, saluda a sus partidarios.



SALEN DE TRIBUNAL. Washington, junio 6 (AP). John Mitchell (izquierda) es escoltado por un agente federal a su salida hoy del tribunal federal del distrito de Washington. Robert Haldeman habla a

los periodistas frente al tribunal. Ambos recibieron el orden de presentarse en la cárcel a más tardar el 22 de junio para comenzar a cumplir sus condenas en conexión con el caso Watergate.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

— Pasa a la página 58 —



SRA. CARTER EN BRASIL. Brasilia, junio 6. (AP). La señora Rosalynn Carter saluda a niños brasileños en el aeropuerto hoy, al llegar a Brasilia en su escala de dos días en su gira por Latinoamérica. En su discurso en el aeropuerto, subrayó el "compromiso hacia los Derechos Humanos".

Sra. Carter llega a Brasil en medio de tenso clima político

Brasilia, 6 de junio, (LATIN). (Por Joao Carlos Feichas). Rosalynn Carter, esposa del presidente de los Estados Unidos, llegó hoy aquí para una visita oficial de 41 horas a Brasil en medio de un tenso clima de agitación político-estudiantil. Pocas horas antes de que la primera dama estadounidense pisara suelo brasileño, la policía local tendió un cerco en torno a la Universidad de Brasilia y detuvo a aproximadamente 50 estudiantes que pretendían realizar una concentración.

Acompañada de Grace Vance, esposa del canciller estadounidense, del subsecretario de Estado, Terence Todman y de una comitiva de 23 personas, Rosalynn llegó al aeropuerto local a las 15:45 hora local (18:45 GMT).

Antes de su encuentro de mañana con el presidente Ernesto

Geisel en el Palacio de Planalto, Rosalynn se reunió con el canciller Antonio Azeredo de Silveira, con quien discutió asuntos de política internacional.

Anteriormente, fue saludada por funcionarios de su país acreditados ante el gobierno brasileño.

Durante su permanencia hasta el miércoles en esta capital podrían producirse las anunciadas sanciones contra parlamentarios

— Pasa a la página 11 —

Reina Isabel enciende fogata por sus 25 años como soberana

Londres, junio 6 (UPI). La Reina Isabel se dirigió por el centro de una avenida de antorchas al gran parque del castillo de Windsor, donde prendió fuego a la primera de una tradicional cadena de fogatas que señalan a su pueblo que mañana es el día de acción de gracias por sus 25 años como soberana del Reino Unido. Las hogueras están hechas con toneladas de ramas acumuladas cerca del castillo, y los vigías del cercano pueblo de Dunstable Downs encendieron también la suya, la siguiente en una antigua red que hace siglos advertía a la nación de un peligro o llamaba para las alegres celebraciones de los triunfos.

En el espacio de una hora, más de un centenar de grandes fogatas, 10 de ellas en las cumbres de montañas y 18 en las islas costeras, avisaban a la población de la nueva mediante ocho cadenas con centro en el castillo de Windsor.

La reina prendió una antorcha con la llama de Windsor y se la entregó a un correo para que

— Pasa a la página 11 —

Castigarán a comunistas que estimulen desórdenes en Brasil

Río de Janeiro, junio 6 (Latin). El líder de la oficialista Alianza Renovadora Nacional (ARENA), en la Cámara, José Bonifacio, anunció la decisión del gobierno de sancionar a la oposición y a "los comunistas que están estimulando la huelga y el desorden". La declaración de Bonifacio se sumó a la de otro parlamentario de su partido, Sivalva Boaventura, quien la semana pasada advirtió que "dentro de pocos días sucederán cosas importantes en este país".

Explicó entonces que el gobierno estaba sólidamente unido y "no puede aceptar la sucesión de provocaciones destinadas a derrocar al régimen".

Bonifacio, en declaraciones formuladas al diario "O Globo" y publicadas aquí, sostuvo que esas sanciones serán aplicadas en el curso de esta semana, mediante la aplicación del Acta Institucional Número Cinco (AI-5) que otorga extraordinarios poderes al

presidente de la república.

Explicó que los castigos recaerán sobre el opositor Movimiento Democrático Brasileño (MDB) y que la visita que inicia a Brasil Rosalynn Carter, esposa del presidente de Estados Unidos "no influirá en nada" sobre la decisión gubernamental.

Las afirmaciones de Bonifacio parecían confirmar una apreciación del diario "O Estado de Sao Paulo" que ayer vaticinó un endurecimiento del régimen en los

— Pasa a la página 58 —